

tés historiques de France, une Monographie de la commune de Saffres, et la suite de la Flore de l'arrondissement de Semur composent la matière de ce *Bulletin*, avec les procès-verbaux et autres documents officiels de la Société.

—Nous avons reçu de M. P.-G. Roy, directeur du "Bulletin des Recherches historiques", de Lévis, un joli petit volume, cartonné en toile, intitulé : "*La Législature de Québec. Galerie des membres du Conseil législatif et des députés à l'Assemblée législative.*" Ce volume coûte une piastre l'exemplaire ; mais qui dira que c'est trop de ce prix pour faire connaissance avec tous nos gouvernants de la Province ? En effet, chacun d'eux jouit de deux pages dans cette *Galerie* : l'une contient son portrait en photogravure ; et l'autre, des notes biographiques.

—*Les troubles de l'Église du Canada en 1728, poème héroï-comique composé à l'occasion des funérailles de Mgr de Saint-Vallier par l'abbé Etienne Marchand, publié par P.-G. Roy, Lévis, 1897.* Les amateurs de l'histoire du Canada sauront gré à M. Roy de cette publication d'un fort curieux document.



## LES JOURNAUX

—*Les Fleurs de la Charité, revue religieuse et littéraire* [publiée mensuellement; 25 cts par an ; Œuvre du Patronage, 62, Côte d'Abraham, Québec]. Cette revue, dirigée par le Supérieur du Patronage St-Vincent de Paul, M. l'abbé A. Nunesvais, est la continuation de la *Bibliothèque canadienne-française* ; en d'autres termes, c'est le dévouement qui succède au dévouement. Ces apôtres de la charité, les religieux de St-Vincent de Paul, ont accepté de maintenir l'œuvre de saine propagande qu'avait fondée cet autre apôtre du bien, M. le professeur C.-J. Magnan. Nous souhaitons les plus grands succès aux *Fleurs de la Charité*, dont la diffusion devra être considérable, eu égard à la modicité du prix de l'abonnement.

—*La Semaine religieuse de Québec* est maintenant dans sa 9e année. Nous lui en souhaitons un grand nombre d'autres, même seulement semblables : car ses années ont été jusqu'ici fructueuses pour le bien des âmes et la défense des vrais principes catholiques.

—Nos félicitations aussi à la "vieille" *Minerve*, dont la rédaction toujours distinguée fait honneur à notre presse canadienne.

—*L'Enseignement primaire, Québec*, continuera en son 19e volume ce qu'il a si bien fait depuis 18 ans : donner à l'intéressante classe des instituteurs, les meilleurs conseils, promouvoir la cause de l'éducation vraiment chrétienne.

—L'un de nos confrères de Chicoutimi, le *Protecteur du Saguenay*, est entré à toutes voiles dans sa deuxième année. Nos meilleurs souhaits l'accompagnent.